

# Stadtchef im Fußball-WM-Fieber



**M**it Oberbürgermeister Ralf Kerndt an der Spitze zog gestern die Dippoldiswalder Stadtverwaltung durch die Große Kreisstadt. Der Chef und seine Mitarbeiter hatten einen Betriebsausflug zu Fuß organisiert. Ihr Weg führte sie durchs Stadtgebiet. Dabei hatten sie Gelegenheit, gleich die ein oder andere Stelle vor Ort in Augenschein zu nehmen. Die Stimmung war dabei fantastisch. Der Oberbürgermeister nutzte diese Gelegenheit zur Einstimmung auf die kommenden WM-Wochen und trainierte schon ein wenig das richtige Fanverhalten. Dafür hatte er sich sogar eine Fußball-Tute organisiert und sie mit auf die Tour genommen.

Foto: Peter Kuner